

ABSTRAK
UPAYA PAKSA PENGELEDAHAN OLEH PENYIDIK DALAM TINDAK
PIDANA PENYALAHGUNAAN NARKOTIKA

Oleh: TIA OKTAVIANA

Polisi selain mempunyai tugas pokok memelihara kamtibmas juga diberi kekuasaan tertentu, yang salah satunya adalah kewenangan untuk melakukan Penggeledahan. Penggeledahan adalah tindakan penyidik yang dibenarkan undang-undang untuk memasuki dan melakukan pemeriksaan dirumah tempat kediaman seseorang atau untuk melakukan pemeriksaan terhadap badan dan pakaian seseorang. Macam-macam penggeledahan menurut KUHAP ada 2 macam yaitu penggeledahan rumah tempat kediaman dan penggeledahan badan atau pakaian, maka dapat diambil pokok masalah, yaitu: a. Bagaimana tindakan upaya paksa penggeledahan oleh penyidik polri dalam tindak pidana penyalahgunaan narkotika?. b. Kendala tindakan upaya paksa penggeledahan oleh penyidik polri dalam tindak pidana penyalahgunaan narkotika?.

Metode penelitian yang digunakan adalah dengan menggunakan metode penelitian empiris, yaitu selain mengumpulkan data-data yang ada, juga melakukan wawancara dengan para narasumber untuk mendapatkan keterangan yang diperlukan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut: 1. Tindakan upaya paksa penggeledahan oleh penyidik polri dalam tindak pidana penyalahgunaan narkotika antara lain adalah dengan memberikan sosialisasi atau penjelasan kepada masyarakat baik secara langsung oleh petugas kepolisian melalui polsek masing-masing sesuai cakupan wilayah hukumnya maupun melalui perantara media cetak dan elektronik, meningkatkan sumber daya manusia petugas kepolisian dengan memberikan pendidikan dan pelatihan khusus berkaitan dengan narkoba dan memaksimalkan peralatan yang dimiliki oleh petugas dalam melakukan setiap upaya penggeledahan. 2. Kendala tindakan upaya paksa penggeledahan oleh penyidik Polres Lampung Tengah dalam tindak pidana penyalahgunaan narkotika yaitu tersangka tidak pro aktif terhadap penyidik, volume penggeledahan terlalu besar dibanding dengan barang yang dicari, keengganan masyarakat untuk berperan aktif dalam membantu penyidik dalam mengungkap kasus, tidak dimilikinya peralatan khusus (detektor narkoba). Kendala-kendala tersebut diatas sedikit banyak telah menghambat upaya petugas untuk melakukan penggeledahan, sehingga dibutuhkan solusi untuk menyelesaikannya.

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut: 1. Perlu ditingkatkan kinerja aparat kepolisian yang diimbangi dengan peningkatan sumber daya manusia yang mendukung dalam mengungkap kasus-kasus narkoba. 2. Perlu ditingkatkan kinerja aparat kepolisian yang diimbangi dengan peningkatan sumber daya manusia yang mendukung dalam mengungkap kasus-kasus narkoba.